

## SANWACANA

*Alhamdulillahirobbil'alamin.* Segala puji dan syukur penulis hanturkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan berkah dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktunya sesuai dengan harapan penulis dengan judul **“Analisis bentuk nilai-nilai pendidikan dalam film Ruma Maida”** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini tak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan yang lebih baik lagi nantinya. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat dikemudian hari.

Berbekal pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki, tanpa adanya bantuan,dukungan, motivasi, dan semangat dari berbagai pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, Selaku dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

2. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si selaku ketua jurusan Ilmu Komunikasi dan pembahas skripsi saya. Terima kasih atas masukan yang bapak berikan.
3. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., MComn&MediaSt selaku Pembimbing yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis serta bersedia memahami ketidak mengertian penulis dalam proses penyusunan skripsi
4. Ibu Nanda Utaridah, S.sos, M.Si selaku dosen pembimbing akademik penulis dan seluruh jajaran dosen FISIP Universitas Lampung khususnya jurusan Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan bermanfaat selama penulis menuntut ilmu di jurusan ini.
5. Yang setia bersamaku meski terkadang aku lupa kau dimana, yang tersenyum melihat kebahagiaanku, yang selalu khawatir keadaanku, yang mengusap kepalaku dengan kasih sayang, yang selalu menatapku dengan bangga, yang sabar mendengar ceritaku, yang tidak berhenti mendoakanku, terimakasih Mah, Pah. Terimakasih juga buat adiku tercinta Oki Rinoki, semoga kita selalu menjadi keluarga yang utuh.
6. Buat team pemburu video Dewi Alifia Febrianti, Tia Lidarni, Fitri Amalia, Putri Ariesta dan Rina Puteri Octarina, kalian sahabat yang selalu maksa minta video yang baru tapi terima kasih atas semangatnya selama ini, terimakasih sudah menjadi bagian cerita saya selama kuliah. Semoga kelak kita dapat berkumpul lagi dan berbagi video.

7. Buat azul selaku ketua tim sukses komunikasi 2010 terima kasih atas semangatnya semoga impian yang ingin dicapai cepat tercapai dan menikah, Ardika sahabat dari SD semoga cepat menyelesaikan skripsinya terima kasih atas masukannya semangat terus lek, Ahong sahabat dari SD sudah cukup berpetualang cintannya fokus skripsi dulu hong baru sudah selesai cari calon lagi haha, buat sang maestro Dzelmi Endru inget ibu om imi dia mau foto wisuda sama dikau cepat selesaikan kuliahnya itu jangan males jadi manusia, Pandu, I, Nta, Ojan, Umar, Dio, Sigit, Imam, Sumi, Siti, Hesti, Genta, Aji dan Bima kemudian seluruh angkatan 2010, kalian luar biasa. Semoga kita masih bisa kumpul terus.
8. Buat teman-teman yang luar biasa ini Chyntia, Ester, Finda, Ufa, Tyo, Bogi, Ika, Ivan yang belum selesai cepat diselesaikan skripsinya gob, yo cepet dikelarin semoga kedepan masih suka kumpul semua dan melakukan hal yang luar biasa.
9. Adik-adik komunikasi angkatan 2011 (Amel, Arum, Cita, Calvin, Jaya, Inka, Uti, Adel, Hesti dan semuanya yang pernah sekelas haha), 2012, 2013, 2014 dst terima kasih buat motivasi dan perhatiannya selama ini. Selamat menjawab pertanyaan kapan seminar, kompre, dan lulus dari adek tingkat kalian.
10. Keluarga besar Radio Republik Indonesia khususnya produsa Fm, kak Miko dengan kebersihannya semoga tahun depan mengakhiri masa bujangnya, Mba ima juga semoga tahun depan atau tahun ini

mengakhiri masa gadisnya, Filly sulit diungkapkan karena begitu full dan penuh semoga bahagia selalu, Ijek bapak yang satu ini semoga dengan bunga mataharinya awet tidak menjadi bunga bangkai , Ibe orang yang selalu buat ijek kesepian kalo nggak ada dia dan pecinta adek-adek lucu, Ardi orang yang nggak mau keliatan jelek kalau sedang rekaman beda dengan ijek dan ibe khususnya penulis, Zein suara paling besar, perut paling besar (re: Buncit) pecinta hewan kucing dan makhluk berbulu lainnya, Ara wanita yang galak dan judes tapi baik dengan yang lain tapi tetep galaknya hehe, kak sule sang pemburu tanpa kak sule mungkin penulis tidak bergabung dengan keluarga besar produa Fm, Mba Dian kakak yang selalu mengayomi adik-adik yang dibawah, Mba Vira dan Mba Vita sosok ibu muda yang selalu memberikan arti kehidupan dan pelajaran yang lainnya, kak Edo panutannya ijek dalam beberapa hal yang sulit diungkapkan oleh penulis, Kak Rian pria putih tua yang sekarang menjadi seorang suami terima kasih atas beberapa pelajaran yang telah diberikan semoga cepat diberikan anak, mba mega yang sebentar lagi akan menjadi seorang istri semoga tetap menjadi kakak yang lucu untuk penulis.

11. Keluarga besar HMJ Ilmu Komunikasi UNILA yang telah memberi pengalaman berharga dan pertemanan yang sangat berarti. Sukses selalu buat HMJ Ilmu Komunikasi Unila!
12. Keluarga dan teman-teman KKN desa Suka Jadi, kabupaten Way kanan

13. Serta kepada anda yang membaca skripsi ini, semoga dapat berguna dan bermanfaat bagi anda dan yang lainnya.

Penulis,

Obi Riano